

双葉っ子

令和 5 年 1 2 月 2 0 日 刈谷市立双葉小学校

学校だより 第11号

5年生食に関する指導訪問 ~食生活について考えました~

12月5日(火)、5年生が、栄養教諭を講師にお招きして、生活習慣病にならない食生活について考えました。自分の食べた朝食や昼食の献立から、栄養のバランスを確認しました。また、よりよいバランスにするために、どうすればいいかも考えていました。「好き嫌いせずに食べて栄養バランスをよくする」と話していた子もいました。これからの食生活について、じっくり考える機会となりました。



持久走記録会 ~あきらめずに走り切りました~

12月7日(木)、持久走記録会が行われました。どの子も、自分の目標を達成できるようにと、一生懸命に走っていました。たくさんの保護者の方の声援を受けて、より記録を伸ばすことができるようにと気持ちが高まり、苦しくても最後まであきらめずに走りきることができていました。この経験をこれからの生活にもいかし、難しいことにもあきらめず、やりとげる姿を期待しています。



0847ラブ扇風機清掃 ~きれいになりました~

12月10日(日)、084クラブの方が、教室の扇風機清掃をしてくれました。今年度は、特別教室の扇風機もきれいにしていただけ、どの教室でも、気持ちよく生活できるようになりました。てきぱきと取り外し、洗い、取り付けていき、3時間で全教室の扇風機がきれいになりました。本当にありがとうございます。



5・6・7組刈谷っ子ギャラリー見学 ~すてきな作品を見つけました~

12月13日(水)、5・6・7組のみんなが、かりまるに乗って刈谷市美術館へ行きました。開催されている刈谷っ子ギャラリーを見学し、作品をじっと見たり、お気に入りの作品をタブレットで撮影したりしました。すてきな作品がいっぱいで、感動しながら見学をしていました。



3年生歯みがき教室

~正しい歯みがきの仕方を教わりました~

12月14日(木)、3年生が歯みがき教室を行いました。学校 歯科医の石川先生と歯科衛生士の吉浦先生を講師としてお招きし、 むし歯の予防方法や、正しい歯みがきの方法を教えてもらいまし た。歯垢の染め出しを行い、赤く染まったところを習った方法で みがいたことで、歯をきれいにすることができました。どの子も、 きれいに歯をみがくことの気持ちよさを感じることができました。



防犯少年団啓発活動 ~地区のみなさんへ安全を呼びかけました~

12月14日(木)、5年生の防犯少年団の団員二人が、一斉下校でみんなが家に帰る時間に、パトカーに乗りながら、生活安全について啓発活動を行いました。二人とも、準備されていた原稿をゆっくり、はっきり読み上げることができ、地区のみなさんへも気をつけてほしい内容を伝えることができました。これからも、防犯少年団による啓発活動は続きます。



4年避難所運営ゲーム ~避難所運営について考えました~

12月15日(金)、4年生が、愛知ネットの方を講師にお招きし、避難所運営ゲームを行いました。避難所運営ゲームとは、避難所運営をみんなで考えるものです。避難所の平面図に、さまざまな状況の避難者をいかに適切に配置するかを仲間とともに考えていました。いざというときに、避難所で避難者が気持ちよく過ごすためにどうすればいいか、学ぶことができました。



4年科学体験教室 ~科学のおもしろさを体験しました~

I2月I5日(金)、4年生が、夢と学びの科学体験館へ行き、 科学体験をし、プラネタリウム鑑賞とラボでの科学実験を体験しました。科学実験では「ホバークラフトづくり」と「スライムづくり」を行いました。風船から出る空気の力で滑るように進んでいくホバークラフトや磁石にひきよせられるスライムを見て、子どもたちは科学のおもしろさを感じることができました。



2023年もあとわずか ~今年のまとめをしましょう~

今年も残すところ I O日となりました。冬休みももうすぐです。 2 学期は運動会、音楽会などたくさんの行事があり、クラスの仲間と力を合わせて一つのものを作り上げてきました。冬休みは、今年 I 年を振り返って、自分ができるようになったことを確実なものにするとともに、次の目標を立て、新学期を迎えられるとよいと思います。